

Elèves infirmiers : participez à leur belle action !



L'AEIE 91 (Association des Etudiants Infirmiers d'Etampes) avait vu le jour en 1992, à la suite de la venue d'un médecin béninois à l'EPS Barthélemy-Durand. Un partenariat fut alors mis en place avec un hôpital béninois pour effectuer un stage humanitaire dans le cadre de leur formation en soins infirmiers. Une belle tradition qui perdure, comme en témoigne la mobilisation d'une vingtaine d'élèves. « *Nous voulons récolter des fonds afin de*

partir à 5, pour une durée de 3 semaines, en février 2019 », résume Mélissa Gouhier, la présidente de l'association. « *Ce stage nous permet de découvrir leur savoir-faire et de découvrir une autre culture. De notre côté, nous apportons du matériel médical et scolaire ainsi que des jouets à un orphelinat local. Il nous faut au minimum 10 000 € pour partir. Mais pour parvenir à nos fins, nous aurons besoin d'aide. Si nous récoltons plus d'argent, nous pourrons partir plus nombreux et ainsi acheminer d'autant plus de matériel. C'est pourquoi nous avons lancé une cagnotte leetchi à laquelle tout le monde peut participer via le lien : <https://www.leetchi.com/c/aeie-91>.* »